

あとがき

吉田さんの後を受け継いだかたちで編集委員になりました。お酒の席で吉田さんから交代のお話があり、酔った勢いでお受けした様です。後日、素面の時に確認の電話を頂いたときには「しまった！」と思いましたが、後の祭りでした。最初の編集委員会に遅刻して出席しましたら、新任の編集委員は「あとがき」を書くのだと言われ、2回目の編集委員会を明日に控えてこれを書いています。

昨年は悲しいことがありました。原田さんが2月に、飯島さんが11月に亡くなられました。お二人ともお酒が好きで、小生も機会ある毎に御一緒させて頂きました。御両人とも愉快なお酒で（もっとも、シグマの殆どの人は愉快なお酒ですが）、いつも最後までつきあって頂きました。核データ研究会の時など午前様は当り前で、阿漕ヶ浦クラブの勝手口（？）からの御帰館を思い出します。今年度の核データ研究会の懇親会では、菊池さんの音頭で献杯が行われました。お酒好きのお二人を偲んで、一杯余分に飲もうというものです。今後、この献杯はシグマに定着して慣習となるかもしれません。

将来につながる嬉しいこともあります。まず、核データセンターの千葉さんと深堀さんが米国留学を終えて帰国されました。また、核データセンターの努力によって、昨年の核データ研究会では中国からお客様を招待することができました。研究会でのポスター発表も増え、若い仲間の参加も目立ちました。

今年は忙しくても楽しい年にしたいと思っています。編集も楽しくやりたいと思います。楽しい記事をどんどんお寄せ下さい。 （井頭）

編集委員

中川庸雄（委員長、原研），浅見哲夫（NEDAC），井頭政之（東工大），
喜多尾憲助（放医研），高野秀機（原研），中島豊（原研），片倉純一（原研）

